



Portada / Negocios /

Enrique Hernández
octubre 21, 2024 @ 7:46 am

Crece el nerviosismo en los mercados porque el sistema judicial posiblemente quedará en manos de Morena: CEESP

Otro tema que aumenta el nerviosismo es el posible endurecimiento de la postura de los Estados Unidos en la renegociación del TMEC, independientemente de quien gane las próximas elecciones en ese país, de acuerdo con el organismo.



Foto: EIU/Mario Guzmán

El nerviosismo en el mercado cambiario y bursátil ha aumentado debido a un posible dominio del sistema judicial de Morena tras la reforma judicial y también ante a probable ausencia de organismos autónomos.

“Crece el nerviosismo sobre cómo funcionará la economía con un sistema judicial dominado por el partido en el poder y carente de organismos autónomos como contrapesos”, asegura el organismo dirigido por Carlos Hurtado López.

Sin un ambiente idóneo en el que predomine el estado de derecho, reglas claras y se fortalezca la confianza, la inversión seguirá siendo menor a lo que se requiere, recuerda el órgano asesor del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Otro tema que aumenta el nerviosismo es el posible endurecimiento de la postura de los Estados Unidos en la renegociación del TMEC, independientemente de quien gane las próximas elecciones en ese país, expresa.

[Crece el nerviosismo en los mercados porque el sistema judicial posiblemente quedará en manos de Morena: CEESP](#)